

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Consejo Regional destina \$35 mil millones para damnificados

Pág. : 4

Cm2: 325,7

VPE: \$ 783.375

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Aprueban recursos para afrontar la emergencia en la provincia de Concepción

## Consejo Regional destina \$35 mil millones para damnificados

Con el voto unánime de todos los representantes, se destinarán dineros para la entrega de ayudas tempranas a nivel habitacional y de enceres a los afectados.

En sesión extraordinaria este miércoles, el Consejo Regional, aprobó de manera unánime destinar cerca de \$35 mil millones para enfrentar la emergencia que vive la Región tras los incendios forestales ocurridos el último fin de semana. En la instancia, la propuesta elevada por el gobernador Sergio Giacaman apunta a destinar recursos para las viviendas de emergencia o aportes a los damnificados, a modo de entregar una primera respuesta a los damnificados.

"La emergencia sigue en la Región donde tenemos una situa-

ción muy compleja, por lo que agradezco al consejo el apoyo unánime a una iniciativa en un marco presupuestario de casi \$35 mil millones, donde \$2.600 millones de ellos vienen por de los fondos de emergencia y cerca de \$32 mil millones fondos que se van a usar para iniciar el proceso de reconstrucción con iniciativas que irán pasando por el consejo", dijo la autoridad regional.

El consejero Marcelo Rivera explicó que "hay un diagnóstico que hemos podido comprobar en terreno con el sufrimiento y drama. Esta catástrofe no termina



Con voto unánime, el Core aprobó la asignación de dineros.

**2.600**

millones de pesos provienen de los fondos de emergencia que el Ejecutivo asigna a los gobiernos regionales.

mañana, por lo que debemos estar tras estas nobles iniciativas y ser lo más eficientes, dinámicos y creativos con el liderazgo del Gobernador y articulaciones con los ministerios, para dar una salida rápida y seguir avanzando".

Su par Pedro Venegas en tanto, valoró que los dineros "serán recursos destinados a viviendas de emergencia con estándar de Sena-

pred, pero también enfocados en el tema del fomento productivo para quienes han perdido todo en su emprendimiento, y también recursos dirigidos recuperar la infraestructura crítica como en sectores rurales con APR".

"Se aprobaron más de \$2.600 millones para las tareas de urgencias para las miles de familias damnificadas por los incendios que han azotado la provincia de Concepción y del Biobío, donde en palabras del propio gobernador se ha establecido además un paquete de inversión general de más de \$32 mil millones que busca atender junto a los municipios, proyectos que sean vinculantes a acciones de emergencia que permita que el Gore se despliegue en esta primera etapa", concluyó el consejero Luis Santibáñez.